

Courrier des Lecteurs

Le RCP 66 s'alarme des dérapages incontrôlés du maire de Perpignan

Le RCP 66 (Rassemblement Citoyen et Politique des Pyrénées-Orientales) exprime son indignation devant les propos xénophobes tenus par le maire de Perpignan Jean-Marc Pujol à l'occasion d'une réunion de quartier mercredi 27 avril 2016.

En effet, ces propos assimilant le peuple allemand actuel - au motif qu'il a refusé les compteurs Linky - et les nazis de triste mémoire est une insulte à l'Histoire ainsi qu'à l'amitié franco-allemande. Le RCP 66, internationaliste et humaniste par essence, demande des excuses publiques à Jean-Marc Pujol au nom de l'amitié qui unit nos deux peuples.

D'un point de vue historique, le RCP 66 lui rappelle que les Allemands ne sont pas responsables des chambres gaz, ce sont les nazis. De la même manière que les Espagnols n'étaient pas tous franquistes (ni républicains), les Français pas tous pétainistes (ni résistants) ou les Pieds-noirs pas tous membres de l'OAS (ni nostalgiques). De tels amalgames n'ont pas lieu d'être.

La première des qualités d'un homme politique est la hauteur de vue et le sang-froid. Ces dérapages totalement hors-sujet ne grandissent pas son auteur. Reconnaître son erreur serait dans ces conditions autant un moindre mal qu'une nécessité impérieuse.

Alain MIH, animateur du RCP 66